

„Glückskind“ Maria Hartinger gewinnt fast immer: Einer der besten Gewinne war die tolle Heizanlage!

Die Jungfamilie Hartinger-Puntigam wohnt in Markt Hartmannsdorf. Die Floristin Petra und der einstige Briefträger Werner arbeiten bei Magna. Ein guter Job. So kauften sie sich als „Christkindl-Geschenk“ am 23. Dezember ein altes Haus im Ortsteil Oedt. Die beiden Hobby-Handwerker brachten das Wohnhaus aus dem Jahre 1933 so richtig „in Schuß“. Nur die Heizung wurde zum Gegenstand zahlreicher Überlegungen. Dazu noch der gewaltige finanzielle Aufwand. In dieser Zeit machte Petras Mutter, die Riegersburgerin Maria Hartinger beim Gewinnspiel im Süd-Ost Journal der beiden „Energie-Ingenieure“ DI Werner Erhart und Dr. Ludwig Ems mit. Als Hauptpreis winkte ein ultramodernes Photovoltaik-Heizsystem im Gesamtwert von € 15.000.-. Gerade zeitgerecht und punktgenau gewann Maria Hartinger diesen Hauptpreis und schenkte die Heizung den jungen Hausbesitzern. Petra und Werner sind höchst zu-



Eine unglaubliche Familie mit höchstem Gewinnpotential. In der Mitte „Glückskind“ Maria Hartinger mit Petra und Werner und den „Heizungs-Glücksengel“ DI. Werner Erhart und Dr. Ludwig Ems.

frieden. Schließlich sieht man von ihrer Heizung im ganzen Haus nur ein kleines Kasterl im Stromkasten. Die „Weltraumfolie“ ist unter dem Fußboden verlegt. Die Heizung ist zudem höchst sparsam. Da würde sich ein schöner Urlaub ausgehen. Urlaube braucht sich die Familie Hartinger-Puntigam nicht kaufen. Urlaubsreisen, Hotelaufenthalte und diverse Gegenstände gewinnt Maria Hartinger in Folge und sowieso immerfort. War ihr erster Gewinn eine Kiste Bananen im Riegersburger Sparmarkt. Dann Anjou-Saatgut im Wert von 3.000 Schilling im Feldbacher Kaufhaus Thaller. So machte Maria Hartinger die Teilnahme an Preisausschreiben und Gewinnspielen zum persönlichen Hobby. Es sprudelt seither Hauptgewinne. Darunter Nilkreuzfahrt, Disneyland (Frankreich) oder USA, Pichlmayrgut, Reiteralm und etliche Hotelaufenthalte im In- und Ausland. Der bisher letzte Preis war kürzlich eine Wäschespinnne. Werbung

Helmut Stampfl mischt nun bei Heizung & Sanitär mit

Neues Unternehmen HStec startet in Leitersdorf

Ganz neu auf dem unternehmerischen Markt der Sparte Wasser-Heizung-Haustechnik ist Helmut Stampfl aus Leitersdorf in der Großgemeinde Feldbach. Der langjährige Heizungs- und Sanitärexperte schnuppert nun die Luft der „unternehmerischen Freiheit“ mit dem neuen Unternehmen HStec und möchte sich mit seinem persönlichen Einsatz einen zufriedenen Kundenstock aufbauen. Speziell Häusbauer und Renovierer sind die Zielgruppe. Helmut Stampfl ist ein Experte auch für „knifflige Angelegenheiten“, wo Großfirmen in der Sparte eher die Augen verschließen. Auch Notfälle im Sanitär- und Heizungsbereich werden schnell und zuverlässig bearbeitet. Tel. 0664/75032326.



Jungunternehmer Helmut Stampfl startet nun sein eigenes Unternehmen HStec.

Werbung

Kein Pool ohne Abdeckung

Ein must-have für Pools sind Abdeckungen. Sie bieten Schutz vor Verunreinigungen wie Insekten und Laub, verhindern Hagelschäden, halten das Wasser warm und können im Ernstfall vor dem Ertrinken schützen.

Dafür gibt es unterschiedliche Modelle, je nach Geschmack. Schwimmbadüberdachungen aus Aluminiumprofilen können durch ihre Schiebeelemente flexibel geöffnet werden. Rollladenab-

deckungen, wahlweise als Oberflur- oder Unterflurausführung, schwimmen auf dem Wasser und schieben sich eigenständig in die richtige Position. Über eine Luftpolsterabdeckung wird Sonnenenergie in Wärme umgewandelt und die Wassertemperatur kann dadurch erwärmt werden. Abdeck- oder Thermoplanen sowie Schaumstoffabdeckungen sind wärmeisolierend und für eine ganzjährige Verwendung vorgesehen.



Ihr persönlicher Partner, wenn es um ...

... HEIZUNG, SANITÄR und HAUSTECHNIK geht!

Helmut Stampfl

8330 Feldbach, Leitersdorf 58a/2
T: 0664/75032326, E: h.stampfl@hstec.at